

63歳女性シンガー・ソングライター、マスク着用もコロナウイルス感染「気をつけようがない」

2025.07.08 日刊スポーツ



沢田聖子のブログから (Nikkan Sports News.)

シンガー・ソングライター沢田聖子（63）が7日までに自身のブログを更新。コロナウイルスに感染したことを報告した。

沢田は病院で診察を受けたことを報告し「検査結果…コロナでした」と明かした。

沢田は自身の行動を振り返り「2日までは全く症状もなく普通に元気に過ごしていたのだけどどこで感染したかは不明」とし「マスクしていたし他に気をつけようがないんだけど」と吐露した。

続いての投稿で「次の症状は灼けるよーな喉の痛みだ 唾を飲み込むのも痛くて痛くて…」「今朝から、また頭がピリピリするなあ…と検温 あ、微熱」と症状について説明した。

33歳フジアナ「耐えられないほどの喉の痛みに襲われベッドの上で悶える時間を」コロナ感染報告 2025年6月14日日刊スポーツ

フジテレビの宮司愛海アナウンサー（33）が14日までに自身のインスタグラムを更新。新型コロナウイルスに感染していたことを報告した。

宮司アナは「コロナウイルスに罹患し、その後声が全く出なくなってこの2週間お休みをいただいております。ご心配をおかけいたしました」と書き出した。

そして「もともと喉は強い方でこれまで一度も声が出なくなったことはないのですが、細菌による炎症で耐えられないほどの喉の痛みに襲われ、今回はベッドの上で悶える時間を長く過ごしました。（喉のそもそもの強さとは関係ないか…）歳を重ねるにつれて体質も変わっていきなりするのでしょうか…体の強さが自慢でしたが、これからは自分の身体との向き合い方も変えていかねばと思われました。皆様もどうかくれぐれもご自愛ください」と記述。以前旅行先で出会ったというネコ2匹と一緒にいる楽しげなショットを添付した。

この投稿に対し「無理せず、ゆっくり治してください！」「長いことイットを欠席してたので心配していました」「お大事にしてください また美しいアナウンスメントが聞けるのを楽しみにしてます」「ご自愛ください」「焦らず、ゆっくり治してください」「元気になるよかったです」などとさまざまな声が寄せられている。宮司アナは最近、月～木曜のメインキャスターを務める報道番組「Live News イット！」などを休んでいた。